

74 % des salariés sont opposés à la réforme des retraites

Cette sympathie à l'égard du mouvement syndical doit se transformer en action de chacun de nous

**LE 16 OCTOBRE INVESTISSONS DANS L'ACTION
POUR LE PROGRES SOCIAL**

MANIFESTATION A GUERET 10 h devant le MEDEF (rond point Rhin et Danube)

MANIFESTATION A LA SOUTERRAINE 10 h devant Lycée R LOEWY

MANIFESTATION A AUBUSSON 10 h GARE ROUTIERE

**VIVRE DIGNEMENT
MA RETRAITE
60 ANS A TAUX
PLEIN
J'Y TIENS
Leur vote ne change
rien
On continue**

**Les salariés veulent une réforme qui leur
garantisse une retraite heureuse, en rapport
avec toutes les richesses qu'ils ont contribuées
à produire au cours de toute une vie de travail !
N'y aurait-il que le CAC 40 et la rémunération
des actionnaires qui doivent augmenter ?**

**Nous avons besoin d'une vraie politique de
l'emploi :
Sortons les jeunes de la galère, les femmes
du travail précaire, les retraités de la
misère, avec des emplois stables, bien
rémunérés et des pensions revalorisées**

**NON LES SALARIES NE
SONT PAS DES ANES**

Ils ont compris que de l'argent il y en a...mais PAS pour eux.

Ils ont compris que les économies sur les retraites se feront sur leur dos.

Ils ont compris que dès le dossier des retraites refermé, celui de la Sécurité sociale va s'ouvrir.

Ils ont compris que le fond du problème c'est la faiblesse des salaires et l'augmentation du chômage.

ILS ont compris que cotiser 42 ans pour partir à 62, ça veut dire travailler sans interruption dès l'âge de 20 ans et que c'est « mission impossible » sauf en partant plus tard (67 ans) ou en gagnant moins à la retraite.

**ALORS NE MENTEZ PLUS
M.SARKOZY ET MME PARISOT, LE
FINANCEMENT DES RETRAITES
PASSE BIEN PAR DES EMPLOIS ET
DE MEILLEURS SALAIRES.**

**Notre avenir, celui de nos enfants
est entre NOS mains. La Société
de demain se construit en ce
moment et chacun doit y prendre
sa place !**